



Respetada comunidad: padres, madres, educadores y estudiantes:

El día de ayer vivimos una situación absolutamente dolorosa y que pudo haber sido evitada, al seguir el conducto regular. La apoderada de 5° año B, fue alertada por teléfono por su hijo, debido a que la profesora le estaba llamando la atención. Al llegar al colegio ella fue recibida y dirigida a inspección para ser atendida, luego de esto ocurrieron hechos que terminaron en agresión física de parte de la madre, ante esto debió concurrir Carabineros. Luego las dos personas fueron llevadas a comisaría, pues era un hecho entre dos adultos.

El colegio, procedió inmediatamente a la investigación de lo ocurrido, como corresponde al protocolo de nuestro Manual de Convivencia. Por el momento, puedo informarles que, todos los procedimientos que se deben tomar se han hecho, ya queda a la justicia definir como se finalizará esto.

Desde lo pedagógico y atendiendo el impacto que causó a los niños y niñas presenciar el conflicto entre adultos, el día de hoy se trabajó con los NNA un conversatorio, a modo de crear conciencia de la importancia de la paz, tranquilidad y buen trato, entre todos. Esta actividad fue planificada por Orientación y dirigida por un profesor en el aula.

Como colegio católico, esperamos que todo se resuelva prontamente y que cada integrante sienta la tranquilidad de ser parte de él. No propiciamos, ni aceptamos ninguna conducta de violencia, denigración o falta de respeto.

Pedimos a nuestra Patrona nos cobije bajo su manto protector y no permita que el mal aceche nuestra comunidad.

Saludos en Cristo



Noemí Ojeda Matus
Directora Colegio Mater Dolorosa